

## Monitoring Kegiatan di Desanya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 12, 2023 - 15:04



*Monitoring Kegiatan di Desanya Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

SUKABUMI, 12 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, bergerak aktif dalam menjalankan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan ini digelar di Kp. Sorogol, Desa Mekarjaya, dengan tujuan memberikan informasi penting kepada masyarakat sekaligus membangun sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien) yang dicanangkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Program ini memberi perhatian khusus terhadap penerimaan curhatan, saran, dan kritik membangun dari warga Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, guna meningkatkan kinerja Polri dalam melayani serta melindungi masyarakat.

Dalam penyampaianannya, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk waspada terhadap modus operandi perdagangan orang, terutama yang menjanjikan pekerjaan di luar negeri dengan gaji besar. Apabila ada kecurigaan atau informasi tentang penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.
2. **Peran Aktif dalam Kamtibmas:** Masyarakat diharapkan turut berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing. Kolaborasi ini diharapkan dapat memelihara situasi yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.
3. **Kerjasama Melalui Informasi:** Bhabinkamtibmas telah menyediakan nomor handphone yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi tentang situasi atau kejadian yang perlu perhatian dari pihak kepolisian. Hal ini mendukung terjaganya komunikasi yang efektif antara masyarakat dan aparat keamanan.

Dengan melalui kegiatan DDS ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat semakin meningkat, serta kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat akan semakin erat, menjadikan Desa Mekarjaya wilayah yang aman, nyaman, dan bebas dari TPPO. Mari bersama-sama menjaga keutuhan dan kedamaian di lingkungan kita.